
INTERROGAZIONE A RISPOSTA IMMEDIATA 

 

Oggetto: Stadio Nereo Rocco: quale ruolo della Regione? 

RICORDATI i problemi derivanti dalla cattiva gestione del manto erboso dello Stadio “Nereo Rocco” di 

Trieste, impianto sportivo di proprietà comunale, che hanno costretto la Triestina Calcio a disputare le 

ultime partite casalinghe fuori città; 

EVIDENZIATO che, come da dichiarazioni del Presidente dell’Unione Sportiva Triestina Calcio, la 

situazione venutasi a creare e sopra richiamata ha compromesso i rapporti tra la Società e il Comune di 

Trieste;  

EVIDENZIATO che il Presidente della Regione ha ritenuto necessario dover intervenire sulla questione 

dello stadio di Trieste commissariando, di fatto, l’attività della Giunta comunale nei rapporti con la 

Società; 

APPRESO che, come emerso dal comunicato ARC del 6 ottobre 2023 e da dichiarazioni apparse sulla 

stampa locale, il Presidente della Regione ha assunto un ruolo da protagonista nei confronti della Società 

manifestando la “propria disponibilità a farsi parte attiva per risolvere i problemi relativi allo stadio Nereo 

Rocco” e prospettando “soluzioni durature e non rattoppi” 

Tutto ciò premesso, interroga la Giunta regionale:  

per sapere se per far fronte ad una incapacità gestionale dell’Amministrazione comunale di Trieste, si sia 

prospettato, anche alla Società, un impegno economico da parte della Regione 

Francesco Russo 

 

Trieste, 20 ottobre 2023 

 

 

 

 


